



Open-Air-Kino – Seele des Waldes am See

Beitrag

Eine magische Filmreise verspricht das Open-Air-Kino am Mittwoch, 5. Juli beim Badeplatz Schraml in Prien-Harras direkt am Chiemsee mit dem Film „Seele des Waldes“.

Naturfilmer Stefan Erdmann verspricht ein Film-Erlebnis für die ganze Familie. Dazu heißt es weiter: Einlass ab ca. 19 Uhr – Kinder bis 12 Jahre frei, Eintritt 17 Euro, Filmstart bei Dunkelheit. Bitte eigene Sitzgelegenheit mitbringen, Stühle und Bierbänke nur solange Vorrat reicht.

Foto: Hätzelsperger

Weitere Termine und Informationen: www.erdmannfilm.de



Kategorie

1. Freizeit



Schlagworte

1. Badeplatz Schraml
2. Chiemgau
3. Chiemsee
4. MÄ¼nchen-Oberbayern
5. Naturfilmer
6. Open-Air-Kino
7. Prien
8. Stefan Erdmann